

# *Corrigenda*

Matthias Lankhorst, 31.03.2020

Corrections to the Following Dissertation:  
(Korrekturen zur folgenden Dissertation:)

---

Analyses of the Circulation in Intermediate and  
Shallow Water Masses of the North Atlantic with  
Lagrangian and Profiling Methods

(Untersuchungen zur Zirkulation in mittleren und  
oberen Wassermassen des Nordatlantiks mit  
Lagrange'schen und profilierenden Methoden)

Dissertation  
zur Erlangung des Doktorgrades  
der Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät  
der Christian-Albrechts-Universität  
zu Kiel

vorgelegt von

Matthias Lankhorst

Kiel

2006

## Corrigenda - English

Chapter 2 of the dissertation, “Analyses of the Circulation in Intermediate and Shallow Water Masses of the North Atlantic with Lagrangian and Profiling Methods”, contains the following mistake: It says that the chapter reproduces a publication by Lankhorst, Send, and Biastoch (2007b), with a copyright notice referring to the *American Geophysical Union* (AGU). This is incorrect. There was an attempt to publish this with the AGU, but the manuscript was never accepted for publication there, and the AGU has no copyright to any of the materials. To obtain a corrected version,

1. Remove, in chapter 2 on page 15, the sentence, “This chapter reproduces...”,
2. Remove, from figure caption 2.1 on page 18, the note, “Adapted from LANKHORST ET AL. 2007b, © AGU”,
3. Dito, from figure caption 2.2 on page 19,
4. Dito, from figure caption 2.3 on page 20,
5. Dito, from figure caption 2.4 on page 22,
6. Remove, from the bibliography appendix on page 95, the following entry: “LANKHORST, M., U. SEND and A. BIASTOCH, 2007b:...”

The author apologizes for this mistake.

## Corrigenda - Deutsch

Kapitel 2 der Dissertation “Untersuchungen zur Zirkulation in mittleren und oberen Wassermassen des Nordatlantiks mit Lagrange’schen und profilierenden Methoden” enthält den folgenden Fehler: Es wird behauptet, das Kapitel reproduziere eine Veröffentlichung von Lankhorst, Send und Biastoch (2007b) mit einem Copyright-Bezug zur *American Geophysical Union* (AGU). Dies ist inkorrekt. Es hat zwar einen Versuch gegeben, dies bei der AGU zu publizieren, aber das Manuskript ist dort nie zur Veröffentlichung angenommen worden, und die AGU hat keinerlei Urheberrechte an den Inhalten. Um eine korrigierte Version zu erhalten,

1. entferne man in Kapitel 2 auf Seite 15 den Satz: “This chapter reproduces...”,
2. entferne man von Bildunterschrift 2.1 auf Seite 18 den Vermerk: “Adapted from LANKHORST ET AL. 2007b, © AGU”,
3. dito für Bildunterschrift 2.2 auf Seite 19,
4. dito für Bildunterschrift 2.3 auf Seite 20,
5. dito für Bildunterschrift 2.4 auf Seite 22,
6. entferne man vom Appendix “Bibliography” auf Seite 95 den Eintrag: “LANKHORST, M., U. SEND and A. BIASTOCH, 2007b:...”

Der Autor bittet um Entschuldigung für diesen Fehler.